



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	5	11/10/2023	LEGISLATIVO

ADELA RAMOS

Diputada de Morena se va al PAN

La diputada Adela Ramos Juárez renunció ayer a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados para unirse a la fracción parlamentaria del PAN.

En conferencia de prensa, la legisladora indicó que Morena la dejó de representar y sentenció que no puede quedarse en un partido donde hay opresión, represión, discriminación y violencia de género, por lo que optó por buscar un espacio en donde dijo continuará con su lucha social.

“Es firme mi decisión de integrarme de manera voluntaria al grupo parlamentario del Partido Acción Nacional”, dijo.

La diputada denunció a Ignacio Mier, coordinador de Morena, de bloquear su trabajo legislativo al solicitar su remoción de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación. **Fernando Merino**